

Vorlage-Nr.: **2004-2008/DaDi** vom 13.05.2008

Aktenzeichen: 044-002

Fachbereich: Fraktion von Die Linke-DKP
Herr Walter Busch-Hübenbecker

Beteiligungen:

Kostenstelle: **203001 Kreistagsbüro/Büro Landrat**

| Beschlusslauf: | <i>Nr.</i> | <i>Gremium</i> | <i>Status</i> | <i>Zuständigkeit</i> |
|----------------|------------|----------------|---------------|----------------------|
| | 1. | Kreistag | Ö | Zur Kenntnisnahme |

Betreff: **Mini WM 2008
Anfrage Die Linke-DKP**

Anfrage Die Linke-DKP:

Am 13. und 14. Juni 2008 findet auf dem Gelände der SC Hassia Dieburg eine sog. „Mini EM 2008“ für 10 – 12 jährige mit insgesamt 16 Teams statt. Als Turnierveranstalter treten der Landkreis Darmstadt/Dieburg gemeinsam mit der SC Hassia Dieburg auf. Hierzu stellen wir folgende Fragen :

- 1) In welchen Kreisgremien wurde über dieses Vorhaben entschieden ?

In Ausführung der vom Kreistag beschlossenen Partnerschaften und im Rahmen der im Wirtschaftsplan bereitgestellten Mittel wird das Turnier durch die Verwaltung organisiert und durchgeführt. Es handelt sich um ein Geschäft der laufenden Verwaltung zu dem weitere Beschlüsse von Gremien des Kreises nicht notwendig sind.

- 2) Hieran würden alle mit dem Kreis verschwisterten Regionen teilnehmen. Um welche Teams handelt es sich hierbei ?

An dem Turnier nehmen fünf Mannschaften aus den Partnerkreisen North-East-Derbyshire, Mlada Boleslav und Florenz teil. Das Turnier wird durch 11 Jugendmannschaften aus dem Kreisgebiet komplettiert. Es handelt sich dabei um Jugendliche der Geburtsjahrgänge 1995/96.

- 3) Wie erfolgt die Unterbringung und Verpflegung dieser ausländischen Teams ?

Die Unterbringung und Verpflegung der ausländischen Teams erfolgt im Kreisjugendheim Ernsthofen.

- 4) Welche Gründe sprachen dafür dieses Jugendturnier unter der Schirmherrschaft des Landkreises bei der Hassia Dieburg stattfinden zu lassen ?

Das Turnier findet auf Vorschlag des Sportkreises 34 bei der „Hassia“ Dieburg statt.

- 5) Welche Kosten fallen in Zusammenhang mit dieser „Mini EM“ an ?
Bitte Kosten für Trikots – Kosten für Verpflegung und Unterbringung –
Fahrtkostenzuschüsse – getrennt angeben .

Die genauen Kosten stehen noch nicht fest. An- und Abreise zahlen jeweiligen Mannschaften/Partnerkreise selbst. Die Kosten für Trikots werden von den Sparkassen Darmstadt und Dieburg gesponsert. Zu den Kosten für Verpflegung gewährt die HSE-Stiftung eine Spende. Darüber hinausgehende Kosten trägt der Landkreis.

- 6) Über welche Kostenart/ Kostenstelle/ Position erfolgt die Verrechnung im WP 2008 ?
Handelt es sich hierbei um freiwillige Leistungen der Kreisverwaltung ? Hat diesen
freiwilligen Leistungen das RP zugestimmt ?

Die gegebenenfalls durch den Kreis zu tragenden Restkosten werden aus dem Partnerschaftsetat bei der Kostenstelle 203-902 (Kooperation) finanziert. Wie Ihnen bekannt ist, liegt die Genehmigung des Regierungspräsidenten zum Wirtschaftsplan 2008 vor.

- 7) Welche anteilige Kosten trägt hierbei evtl. die SC Hassia Dieburg bzw. welche Dienste
werden u.U. durch die Hassia Dieburg hier geleistet ?

Eine Kostenbeteiligung der „Hassia“ Dieburg ist nicht vorgesehen. Der Verein stellt sein Sportgelände zur Verfügung und stellt mit freiwilligen Helferinnen und Helfern die Durchführung des Turniers sicher.

- 8) Sollten diese „MiniEM“ evtl. durch externe Geldgeber finanziert werden fragen wir, warum
der Kreis und nicht diese externen Finanziers als Turnierorganisator auftreten ?

Die Pflege partnerschaftlicher Beziehungen ist Aufgabe des Kreises im Rahmen der durch die Kreisgremien gefassten Beschlüsse.

- 9) Wer trägt die Kosten für die notwendige Öffentlichkeitsarbeit (Plakate, Anzeigen etc) für
dieses Turnier ?

Plakate oder Anzeigen sind nicht vorgesehen. Die Pressearbeit erfolgt über die Pressestelle des Kreises.

- 10) Ist seitens der Kreisverwaltung oder der uns nicht bekannten Finanziers daran gedacht eine
derartige „Mini EM“ für 10 bis 12 jährige in regelmäßigen Abständen durchzuführen und –
wenn ja – wer ist dabei als nächster Turnierorganisator vorgesehen ?

Eine Wiederholung des Turniers ist bisher nicht geplant.

Bemerken möchten wir , dass wir die Durchführung solcher Turniere grundsätzlich begrüßen. Befremdlich finden wir die Informationen der Kreisverwaltung über solcher jugendfördernden und werbewirksamen Maßnahmen. Uns ist nichts bekannt, dass in irgendeinem Ausschuss des Kreises hierüber je ein Wort verloren wurde.

Für die Beantwortung sind Personalkosten in Höhe von 30,00 € entstanden.